



Dinero, Negocios y Finanzas

Peso retrocede frente a dólar por menor crecimiento económico

BY MIGUEL RAMIREZ ON 2018-09-21

El **peso** inicia la sesión con una depreciación de 0.21 por ciento o 3.9 centavos, cotizó 18.87 pesos por dólar por un **fortalecimiento del dólar** estadounidense frente a sus principales cruces por un menor **desempeño económico en China**, entre otras cuestiones.

Durante el overnight, el **tipo de cambio** alcanzó un nivel máximo de 18.9281 pesos por dólar, perdió terreno a la par del rand sudafricano, que muestra una depreciación de 0.59 por ciento, cotizó en 14.37 rands por dólar.

En Sudáfrica, el presidente Ramaphosa, anunció un plan para crear un fondo de infraestructura, así como la reasignación de 3.5 mil millones de dólares en el presupuesto, con el objetivo de incentivar el crecimiento económico y la creación de empleo, esto luego de que en el segundo trimestre del año, la economía sudafricana se contrajo a una tasa trimestral anualizada de 0.7 por ciento.

Las pérdidas del rand podrían estar relacionadas con la expectativa de que las propuestas del ejecutivo sudafricano generen presiones sobre las finanzas públicas de su país.

El tipo de cambio también se vio presionado al alza de forma moderada, luego de que la agencia calificadora **Fitch Ratings** recortó su expectativa de **crecimiento económico para China** de 6.3 por ciento a 6.1 por ciento durante 2019, mientras que su previsión de crecimiento económico global fue revisada a la baja 0.1 por ciento a 3.1 por ciento.

De acuerdo con la calificadora, la revisión a la baja para el crecimiento económico global se debe a la guerra comercial entre Estados Unidos y China. Estas opiniones también contribuyen con el debilitamiento de la mayoría de las divisas en la canasta de economías emergentes al inicio de la jornada.

En la sesión, se espera que el tipo de cambio cotice entre 18.80 y 19.00 pesos por dólar en cotizaciones interbancarias a la venta.

La libra inicia la sesión cotizando en 1.3147 dólares por libra, mostró una depreciación de 0.89 por ciento.

Las pérdidas de la libra se deben a los comentarios del primer ministro de Reino Unido, Theresa May, quien confirmó que no realizará cambios en su plan de salida de la Unión Europea a pesar del rechazo de los líderes del bloque.

Las declaraciones implican una elevada probabilidad de que suceda un “hard Brexit”, lo que traería consigo presiones inflacionarias al Reino Unido.

Por su parte, el euro inicia la sesión con una depreciación de 0.21 por ciento, cotizando alrededor de 1.1752 dólares por euro.

Mercado de Dinero

En Estados Unidos, la tasa de rendimiento de los bonos del Tesoro a 10 años inicia mostrando un incremento de 1.3 puntos base, se ubica en 3.07 por ciento.

En México, la tasa de rendimiento de los bonos M a 10 años inicia la sesión mostró un incremento de 1.1 puntos base para ubicarse en 8.08 por ciento.

Mercado de Derivados

Para cubrirse de una depreciación del peso más allá de 20.00 pesos por dólar, una opción de compra (call), con una fecha de ejercicio dentro de 1 mes tiene una prima del 0.79 por ciento y representa el derecho más no la obligación a comprar dólares en el nivel antes mencionado.

Por otro lado, el forward interbancario a la venta se encuentra en 18.9896 a 1 mes, 19.4310 a 6 meses y 19.9631 pesos por dólar a un año.

Gabriela Siller

Directora de Análisis Económico-Financiero.

Banco BASE